

Auteur d'une superbe fin de saison, Didier Drogba n'obtiendra visiblement pas le contrat qu'il espère à Chelsea. Du coup, l'international ivoirien est envoyé aux quatre coins du globe.

Difficile d'y voir clair... L'homme des rendez-vous décisifs. Depuis la prise de fonctions de Roberto Di Matteo, Didier Drogba (34 ans) a enfilé le costume de sauveur de Chelsea. En Ligue des Champions, les buts de l'Ivoirien ont été cruciaux face à Naples en 1/8e de finale (4-1) retour et contre Barcelone en 1/2 finale aller (1-0). En FA Cup, il a marqué en demi-finale contre Tottenham (5-1) avant d'offrir le titre en finale contre Liverpool (2-1). Pas mal pour un joueur qui n'était pas indiscutable en début de saison. L'Éléphant espérait secrètement que ses exploits allaient pousser les Blues à lui offrir les deux ans de contrat qu'il demande. Malheureusement, Roman Abramovich ne semble toujours pas décidé à l'exaucer. Les rumeurs vont donc bon train au sujet de l'avenir de l'ancien Guingampais. Le très généreux Shanghai Shenhua de son ami Nicolas Anelka semblait tenir la corde. Mais ces derniers jours, d'autres destinations sont évoquées par les médias internationaux. Le tabloïd anglais Metro relance aujourd'hui l'idée d'un éventuel retour à l'Olympique de Marseille. La publication croit savoir que des émissaires du club phocéen seraient entrés en contact avec l'entourage du joueur. On voit cependant mal comment le club phocéen pourrait rivaliser avec les Chinois en termes économiques. Et sans Ligue des Champions, il sera quasiment impossible de faire revenir l'idole au Vélodrome.

Peut-être que la Juventus Turin a davantage d'arguments à proposer. Désespérément à la recherche d'un buteur depuis plus d'un an, la Vieille Dame aurait selon La Gazzetta dello Sport du jour couché le nom du natif d'Abidjan sur ses tablettes. Les Bianconeri seraient capables de lui offrir un confortable salaire et la possibilité de briller en C1. Le journal espagnol Mundo Deportivo a lui proposé depuis plusieurs semaines au FC Barcelone, qui a besoin d'un goleador capable de soulager Lionel Messi, de tenter sa chance dans ce dossier, mais rien ne dit que les Blaugrana suivront ce conseil. L'avenir de Didier Drogba reste flou. S'il se montrait encore décisif en finale de Ligue des Champions le 19 mai face au Bayern Munich, nul doute qu'il mettrait encore un peu plus le feu au marché des transferts. Affaire à suivre